

**Antrag Nr. 16-O-06-0015**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Anschaffung neues Mobiliar für die Mehrzweckhalle Auringen

**Antragstext:**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, neues Mobiliar (Tische und Stühle) für die Mehrzweckhalle Auringen zu beschaffen, da die Einrichtung für kulturelle Zwecke genutzt wird.

Die neu anzuschaffenden Tische sollen in der Breite etwas schmaler sein, als der jetzige Bestand, um bessere Fluchtmöglichkeiten zu schaffen.

Der Ortsbeirat würde aus seinen Mitteln einen Zuschuss geben.

**Begründung:**

Das Mobiliar ist vom Erscheinungsbild mittlerweile veraltet und sogar teilweise beschädigt. Bei Großveranstaltungen ist es sogar notwendig, dass das Mobiliar aus den Nachbarortschaften ausgeliehen werden muss.

Wiesbaden, 02.11.2016